



La entrega se realizará esta noche en el marco de las "Nits Blanques"

El Aeropuerto de Ibiza será premiado esta noche con un reconocimiento del Consell Insular

- Este año el Consell ha querido destacar de manera especial el papel del aeropuerto a favor del turismo
- Es la primera vez que el Aeropuerto de Ibiza sobrepasa el millón de pasajeros en tan sólo un mes

17 de septiembre 2010

El Aeropuerto de Ibiza será galardonado esta noche por el Consell Insular en reconocimiento a su labor en el desarrollo del turismo.

Este hecho coincide con la celebración del Día del Turista, una festividad que se viene realizando en los últimos años mediante la cual se premia a los turistas que veranean en la isla desde hace más de 25 años.

En esta ocasión el Consell quiere aprovechar para otorgar un reconocimiento a empresas e instituciones que colaboran de manera especial para hacer posible que los turistas vengan a la isla.

En este sentido el Consell ha querido tener un gesto especial hacia el aeropuerto por su trabajo a favor del turismo y su contribución al progreso económico de Ibiza. Fruto de este esfuerzo el Aeropuerto de Ibiza registró en agosto 1.083.518 de pasajeros logrando así una cifra histórica.

La entrega del reconocimiento, un pequeño busto de la Diosa Tanit, tendrá lugar a las 21h de esta noche en el Baluart de Sant Pere, durante la celebración de un

acto enmarcado en las actividades programadas de las "Nits Blanques", que esta noche se clausuran.

No es el primer reconocimiento que el Aeropuerto de Ibiza recibe en lo que va de año. Este verano el aeropuerto recibió el Premio a la Excelencia en la Gestión Pública 2009, un galardón de carácter anual que otorga la Vicepresidencia del Gobierno. En esta ocasión este nuevo reconocimiento será entregado en manos de la Consellera de Política Turística, Pepa Marí Ribas.